



Regionaljournal Steiermark



Fahrzeugbrand in Oberwölz

Aus bislang unbekannter Ursache kam es Freitagnachmittag zum Brand eines abgestellten Pkw. Verletzt wurde niemand.

Gegen 17:30 Uhr wurden die Einsatzkräfte zu einem Brand eines Pkw gerufen. Der Pkw war bereits seit Wochen bei einem Anwesen abgestellt und seitdem nicht mehr bewegt worden. Aus bislang unbekannter Ursache war es im Motorraum des Pkw zu dem Brandgeschehen gekommen. Der Brand konnte von der Freiwilligen Feuerwehr Oberwölz, im Einsatz mit vier Fahrzeugen und 20 Personen, rasch gelöscht werden. Der Pkw und ein daneben abgestellter Anhänger wurden schwer beschädigt, die Schadenshöhe kann derzeit nicht beziffert werden.

